

Dandim Tegal Hadiri Rapat Koordinasi Sektorl Operasi Ketupat Candi 2023

M.Nursalim - TEGAL.JURNALIS.ID

Apr 14, 2023 - 10:49



Tegal - Bertempat di Aula Deviacita Mapolres Tegal Kota Jl. Pemuda Kelurahan Tegalsari Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal, Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., menghadiri Rakor Lintas Sektorl Operasi Ketupat Candi 2023 dalam rangka Pengamanan Hari Raya Idhul Fitri 1444 H Tahun 2023 yang bertema TNI, POLRI, Pemerintah Daerah Serta Stakeholder Terkait Siap Mewujudkan Mudik Aman dan Berkesan di Wilayah Hukum Polres Tegal Kota, dengan pimpinan rapat Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, S.H., S.I.K., M.Si., yang dihadiri lebih kurang 50 orang, Kamis (13/04/2023).

Tampak Hadir dalam kegiatan diantaranya, Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E, M.M., Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, SH, S.IK, M.Si., Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Sondakh, SE., serta Forkopimda Tegal Kota.

Dalam Sambutannya Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, S.H., S.I.K.,

M.Si. menyampaikan, terkait kegiatan Operasi Ketupat Candi dalam rangka Hari Raya Idul Fitri sudah sering dilaksanakan rapat koordinasi baik dari tingkat Mabes, Polda dan Polres. Kita mendapat apresiasi karena penurunan angka laka lalin dan penumpukan arus mudik masyarakat saat mudik dan arus balik di tahun kemarin.

Situasi Kamtibmas bisa terkendali juga terkait lalu lintas dan pangan. Kita sudah banyak melakukan operasi-operasi yang ditingkatkan selama bulan Ramadhan, antara lain penangkapan pengedar narkoba, tawuran di masyarakat dan juga penangkapan pembuat petasan. Diharapkan di Kota Tegal ini jangan sampai terjadi insiden ledakan petasan seperti di daerah lain.

"Kita akan mengadakan patroli yang terus menerus selama bulan Ramadhan ini, kami mohon kerjasama dari stakeholder semua untuk mendukung pengamanan Idul Fitri 1444 H", ucap Kapolres Tegal Kota.

Personil yang terlibat dalam Operasi Ketupat Candi 2023 sejumlah 561 orang, gabungan dari TNI/Polri dan Instansi terkait, meliputi Polres Tegal Kota 272 personil, Kodim 0712/Tegal 30 personil, Lanal Tegal 21 personil, Subdenpom IV-13 Tegal 4 personil, Satpol PP Kota Tegal 30 personil, Dishub Kota Tegal 30 personil, Dinkes Kota Tegal 12 personil, Pemadam Kebakaran Kota Tegal 12 personil, Orari Kota Tegal 24 personil, Senkom Mitra Polri Kota Tegal 24 personil, Pramuka Saka Bhayangkara Kota Tegal 60 personil dan PT. KAI Daops 4 Semarang 54 personil.

Sementara Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Sondakh, S.E. dalam kesempatan tersebut menyampaikan, pada dasarnya Kami dari Kodim 0712/Tegal siap mendukung personil maupun materiil untuk mendukung kegiatan Polri dalam pengamanan Idul Fitri 1444 H, ucapnya. (pendimtegal)